



八代小学校学校だより
平成29年7月号

八代小の子ども



やさしい心をもつ子ども
強い心をもつ子ども
思慮深い子ども
労を惜しまぬ子ども

1学期も様々な行事を通して子どもたちの成長を感じました

あっという間に1学期も終わりを迎え、夏休みに入ります。子どもたちは、この1学期の様々な行事や教育活動を通して、一步一步成長することができました。

運動会 はじめての5月開催でしたが、集団行動について学ぶことができました。



学 習 ICT活用による学習を通して、学習習慣を身に付けてきました。



2学期は、11月17日（金）に研究発表会を実施します。今後も子どもたちのよりよい学習習慣、生活習慣の育成に向けて、ご家庭のご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

夏期休業中を安全に、よりよく過ごすために、ご協力をお願いします

1学期、子どもたちの生活から、さまざまな生徒指導上の課題がありました。PTA総会でもお話ししたのですが、ご家庭でもご協力をいただき、子どもたちのよりよい生活を互いに守っていきましょう。互いに守り合うことが大切だと考えます。

蛇籠公園における水風船

蛇籠公園は地域の皆さんが大切にしている公園です。いつもきれいに清掃されています。残念ながら、水風船を投げ合い、散らかしたまま、地域の皆さんの気持ちを台無しにする遊びが広がりました。1学期、全校朝会で私自ら子どもたちにお話をしました。もちろん、小学生ばかりでないこと、他の中学校区の子どもたちも含まれていることは理解しています。

ただ、本校区にある公園。みんなが大切に守っていることを子どもたちに伝えていきたいものです。それが公共の意識というものだと考えます。

カードゲーム、物の貸し借り、ネット問題

特にゲーム機の貸し借り、カードゲームの広がりによる深刻な問題が広がりました。そのほとんどが保護者の知らないところで発生しています。また、保護者の留守の間に子どもたちだけで遊んでいる中で発生しやすくなっています。本校の生活の決まりで次の点について、再度ご指導をお願いします。

- 1 ゲーム機やゲームソフト、金の貸し借りやりとりををしないこと
- 2 カードゲーム用のカードの交換はしないこと
- 3 保護者不在時に友だちの家には上がらない、友だちを上げないこと

行事予定は、本校HP (<http://es.higo.ed.jp/yatsue/>) でもご確認ください。